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Assemblée générale du 30/03/2025 

 

Autun, le 30 mars 2025 
 

Cette Assemblée Générale initialement annoncée pour le 16 mars 2025 a été reportée au 30 mars 2025 du fait 
des conditions climatiques (épisode neigeux important). 

 
 

Membres du comité et du bureau présents : 
Gilles Michaud 
Alain Buffet 
Patrick Sovant 
Danièle Peter 
Sylvain Lesavre, président 
Pascale Borie, vice-présidente : Absence excusée (concours agility) 
Sylvie David, secrétaire-trésorier 
 
Et 15 membres du club 
 
 
La séance débute à 11h00, sous la présidence de Sylvain Lesavre. Le secrétariat est assuré par 
Sylvie. 
 
 
 Accueil et rapport moral par le président : 
 

Le président remercie chaleureusement l’ensemble des adhérents présents à cette AG 
(sous le soleil !). C’est la première fois qu’il y a autant d’adhérents présents pour une 
AG. Un grand merci à tous. 
 
Sylvie vous présentera le bilan de l’année passée, les adhérents, les investissements, les 
travaux réalisés, le budget. 
 
A cet effet, les documents vous seront passés car vous avez un devoir (et non un droit) de 
regard et de validation du budget et des comptes financiers. 
 
Bien évidemment, vous pouvez à tout moment intervenir pour poser des questions ou 
aborder certains sujets. 
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Les Adhérents : 
Il y a actuellement 38 adhérents inscrits, équivalent au nombre d’adhérents de l’année 
passée à cette période. 
 
Le club est une association où nous sommes tous adhérents et bénévoles. En fonction de 
ses connaissances, de ses disponibilités et de sa bonne volonté, chacun donne de son 
temps et de son énergie pour faire vivre l’association.  
 
Bilan de l’année passée : 
 
- Entretien du terrain : Suite à l’arrêt brutal de l’entretien du terrain par les services 

communaux de la ville, il a fallu acheter l’autoporteur, le mettre en sécurité, 
l’alimenter en électricité grâce à l’investissement de certains adhérents (Gilles 
Sylvain, Patrick, Daniel). L’entretien du terrain est actuellement réalisé par Gilles, 
Patrick, et Sylvie. Les volontaires sont les bienvenus. 

 
- Matériel Agility : Création de passerelle chiots, passerelle moyenne et mise en 

peinture. Plus pour une activité agility chiot ou d’éducation récréative pour les 
chiens adultes car seule Pascale fait de l’agility en concours. 

 
- Débarras du bureau (et il y en avait depuis longtemps !) (Gilles, Patrick, Sylvie, 

Stéphane) 
 

- Signature de la convention pour la location du terrain (Sylvain) 
 

- Modification des statuts (Sylvain) 
 

- Remise en route du site Internet « Clubcaninautunois.com » par Alain. Ce site 
(technologie Microsoft) est hébergé sur son serveur dédié professionnel d’où 
suppression des frais internet du club (environ 76 euros). Alain met régulièrement 
des photos et vidéos sur ce site. Les volontaires pour prendre des photos, vidéos sont 
les bienvenus aussi. 

 
Question de plusieurs adhérents : et quid de la mise à jour du site Facebook ? 
 

 
Site Facebook : 
Les adhérents mentionnent que le site Facebook n’est pas mis à jour et ne met pas en 

valeur l’activité du club et même la déprécie. Ils ne comprennent pas le décalage entre 
le site internet d’Alain et le compte Facebook. 
Sylvain, Gilles, Alain expliquent que seule Pascale, vice-présidente possède 
actuellement les autorisations pour mettre à jour Facebook. 
 
Par conséquent, l’assemblée générale demande à Pascale de donner le mot de passe 
« administrateur » ainsi que l’identifiant de connexion du site Facebook à Sylvain. 

 
Question : et pourquoi ne pas créer un groupe WhatsApp pour les adhérents ? 
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Groupe WhatsApp : 
Il existe actuellement un groupe pour les moniteurs administré par Sylvain. 
Daniel et Alain demandent à y être ajoutés. 

 
L’assemblée souhaite la création d’un groupe WhatsApp avec tous les adhérents afin 
d’être informés rapidement des évènements particuliers et immédiats (annulation de 
cours, sortie extérieure, report AG ,….) => Sylvie / Sylvain 

 
Question : Est-ce que le club a une carte pour mettre dans notre salon de coiffure ? 

 
Flyers : 

 
Alain présente 2 salves de flyers possibles. Il a le matériel pour faire les flyers mais les 
frais de consommables seront refacturés au club. 
Une modification est à apporter au flyer proposé, à savoir le logo. Mettre le logo avec le 
chien qui est plus attractif que le logo bleu. 
Le club demande le support de volontaires pour la diffusion du flyer auprès des 
vétérinaires, des magasins des adhérents, sur Facebook ... A préciser ensuite la diffusion 
en gardant à l’esprit le coût du flyer. 

 
Question : Possibilité de mettre un autocollant sur les voitures pour faire connaître 
l’existence du club ? 
 
Pourquoi pas. Le site canva, par exemple, permet de réaliser ces autocollants. Mélanie 
(Vénom) se charge de regarder la faisabilité, le coût etc… à partir du logo avec le chien 
qu’Alain va lui envoyer. 

 
Question : est-ce que le club fait partie de la section sportive d’Autun, forum ? 

 
Non, le club canin ne fait pas partie des activités sportives. Pire encore, le club canin 

ne présente aucun intérêt pour la communauté de communes et durant la Covid, le club 
canin autunois a été le dernier club canin de Bourgogne à obtenir l’autorisation de 
rouvrir !  
18 mois pour obtenir la convention, et la précédente convention de 2017 (sans retour) 
comprenait l’entretien du terrain alors que maintenant, c’est à la charge du club. 
L’accès au forum est payant. 

 
Question : le terrain est-il utilisé en semaine ? 
 
Non, pas d’autre utilisation du terrain que le club canin.  
Pour ouvrir en semaine, il faut des moniteurs supplémentaires qui soient disponibles 
chaque semaine et aussi des adhérents qui viennent. 
Avant, il y avait 3 séances de cours le dimanche matin correspondant à 3 niveaux. Mais 
le nombre d’adhérents présents à chacun de ces cours nous a amenés à ne faire qu’une 
séance. 
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On peut effectivement faire un sondage sur les besoins des adhérents mais encore faut-il 
avoir des réponses… 
 

 
Formation de moniteurs : 

 
Nous sommes à la recherche de volontaires pour devenir moniteurs. Il y a actuellement, 
3 personnes qui se sont positionnées. 
 
La centrale canine impose de former des moniteurs alors qu’il n’y a aucune formation de 
monitorat (MEC1) dans un rayon de 400 km autour d’Autun, quel que soit la région, pour 
cette année. Les formations MEC1 possibles sont Nouvelle Calédonie, Normandie, Midi et 
Compiègne.(Calendrier CNEAC) 

 
 

En 2024, Montbard proposait la formation « MEC1 ». Gilles a fait sa révision des 10 ans, 
Marie et Sylvie ont fait la formation intégrale qui se fait en 3 stages (3 week-ends) 
séparés d’un mois. Le dernier stage est consacré principalement à l’examen. 
Gilles, Marie et Sylvie ont enchaînés ensuite sur la formation « Ecole des chiots », 
formation d’1 week-end près de Lyon. Les frais de formation, restauration, transports et 
hébergement quand indispensable ont été pris en charge par le club et représentent 
environ 1500 euros. Le club attend en contrepartie que les moniteurs formés 
s’investissent dans le club ensuite. 
 
A noter que si certains clubs avancent des frais de transports importants, d’autres clubs 
en revanche refusent de prendre en charge les frais de formation. 

 
Qualification « Ecole des chiots » pour le club 
Afin de monter le dossier auprès de la Centrale Canine pour que le club obtienne la 
qualification « Ecole des chiots », il nous manque un vieux sommier métallique sur 
lequel les chiens pourraient marcher (donc pas à ressorts). Envoi d’un mail à nos 
adhérents, voir aussi avec la croix rouge d’Autun. Pas de sommier dans le grenier de 
Jean (Vulcain) 

 
 

Question : quelle est la durée d’adhésion en moyenne ? 
 
Le fichier des adhérents comprend uniquement la date d’arrivée.  Les adhérents ne 
préviennent pas qu’ils ne souhaitent plus venir. 
 
La durée d’adhésion est fluctuante. En général, les seuils sont Noel et juillet. Il y a un 
turnover important, ce qui est compréhensible dans la mesure où les gens ne cherchent 
pas à faire de la compétition. Une fois qu’ils ont obtenus le bien-être recherché avec 
leur chien, ils ne viennent plus.  
 
Ne pas oublier que c’est au maître de pratiquer avec son chien, nous sommes là, juste 
pour donner des conseils et mettre les chiens dans des contextes différents de « chez 
soi » et que l’éducation de son chien se fait sur toute sa vie. 

https://sportscanins.fr/calendrier/calendrier.php?annee=2025
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Analyse Budgétaire 2024-2025 par le trésorier: 
 
Les adhésions sont valables du 01/10/2024 au 30/09/2025. 
 
L’accent est mis sur le fait que l’existence même du club génère des dépenses annuelles 
de fonctionnement quasiment irréductibles pour un montant d’environ 1396 euros. D’où 
l’importance d’avoir un certain nombre d’adhérents conséquent pour couvrir ces frais au 
minima et plus si le club souhaite réaliser d’autres dépenses d’améliorations.  

 
 
    
Budget 2024-2025  MAJ AU 16/03/2025 
    
 NB EUROS  
Adhésions réalisées 38 3427  
 - New 19 2113  
 - Old 19 1314  
    
Adhésions attendues 0 0  
 - New    
 - Old    
    
Total Recettes 38 3427  
    
Dépenses annuelles de fonctionnement irréductibles    
    
Association Canine 120   
Assurance Canine 430   
Location Terrain 20   
Frais Internet 76   
Eau Véolia 200   
EDF 400   
Frais bancaire 150   
   SOLDE 
Total 1396  2031 

    
Dépenses Réalisées      
    
Formation Ecole des Chiots 551,97   
Matériel Agility ( sable & 
peinture&sandow) 85,9   
Galette du 12/01/2025 71,85   
   SOLDE 
Total 709,72  1321,28 

    
Dépenses à Prévoir      
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Analyse financière :   
 

Années Canines 2023-2024  
   

Étiquettes de lignes 
Somme de 
CREDIT 

Somme de 
DEBIT 

Adhésions 3 754,31  
Association Canine Territoriale Bourgogne-
Forfait  120,00 
Assurance canine - Cani assur  403,81 
Formations moniteurs  792,20 
Frais bancaires  147,60 
Frais divers-petit matériel  325,66 
Frais fonctionnement (TP/Bureautique/Internet)  75,45 
Frais immobilier (fluides+loyer)  531,30 
Frais matériel Agility  657,82 
Entretien Terrain  10 851,56 
Régularisation bancaire 7 000,00  
Total général 10 754,31 13 905,40 

   
   
   
 Solde -3151,09 

   
   
   
   
Comptes arrêtés au 16/03/2025   
   

Compte courant  3 060,08 euros  
Livret A  8 235,17 euros  

   
 
 

Question : les frais bancaires sont importants, sur quelle banque ? 
 
La banque actuelle du club est le CIC. Il y a les frais de gestion mensuels qui sont passés 
de 6 euros à 7 euros par mois, les frais sur les paiements par Carte bancaire, les frais sur 
les virements effectués pour rembourser un achat, et à partir de fin avril 2025, il faut 
cotiser 9 euros par an pour obtenir une nouvelle carte sécurisée permettant de remettre 
les chèques et argent liquide sur le compte bancaire du club ! On envisage de prospecter 
une autre banque.  
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Jean (Vulcain) nous indique que le « crédit mutuel « est très intéressant pour les 
associations. 
 
Sylvie / Sylvain se renseignent. 

 
L’assemblée donne quitus sur le budget et le rapport financier du club 

 
 
 
Boîte à idées nouvelles ou déjà évoquées 
 

• Aller donner des cours ou des promenades au lac ou dans Autun. Patrick et Gilles 
insistent sur l’intérêt de sortir les chiens du terrain. 

• Déposer des flyers pour soutenir le club canin autunois chez les vétérinaires et les 
magasins spécialisés  

• Mettre des t-shirts du club canin bleus (il en reste quelques-uns), un brassard, 
drapeau…. 

 
 
Travaux à prévoir nouveaux ou déjà évoqués 

• Achat de matériel pour l’entretien des haies 
• Recontacter le fermier pour les haies extérieures 
• Remonter la passerelle moyenne 
• Réfection des clôtures 
• Réparer le banc 
• Sécuriser les terrains : Prévoir une séparation mobile entre les cours chiot et la 

partie agility, séparer le grand terrain 
• Réparer la latte au plafond du club 
• Une tuile du toit à remettre en place 
• Peinture à l’intérieur…. 

 
 
 
 

 
 
 A 12h00, mot de la fin et clôture de l’assemblée par le président. 
 
  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ce compte rendu est envoyé par mail aux membres du comité directeur et sera diffusé 
après leur validation. 

 
         Amicalement, 
         Le Président, 
         Sylvain Lesavre 
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